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NISSA LA BELLA
Viva, viva, Nissa la Bella

O la miéu bella Nissa, Regina de li 
flou

 
Li tiéu vielhi taulissa, iéu canterai 

toujou.
 

Canterai li mountagna, lou tiéu tant ric decor
 

Li tiéu verdi campagna, lou tiéu gran soulèu 
d’or

Toujou iéu canterai, souta li tiéu 
tounella

 
La tiéu mar d’azur, lou tiéu cièl pur

 
E toujou criderai, en la miéu ritournella

 
Viva, viva, Nissa la Bella
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ARTHUR VIGNOLLES 
« RETROUVER CE FACTEUR CHANCE »

ARTHUR, UN PETIT RETOUR SUR LA RENCONTRE 
DU WEEKEND DERNIER FACE À BOURGOIN ? 
On est forcément déçu. Dès le coup de sifflet 
final on est rentré tête baissée au vestiaire.  On 
est encore très déçu du résultat mais également 
du contenu que l’on a pu mettre. Ce n’est pas 
suffisant. On doit faire plus, beaucoup plus. Au 
niveau de l’engagement, on a répondu présent 
mais ce n’est pas assez. On a été trop indiscipli-
né, trop de fautes de mains, trop de pertes de 
balles pour pouvoir être dangereux. 

DÉSORMAIS L’ÉQUIPE SE PROJETTE SUR SU-
RESNES, QUE PENSES-TU DE CETTE ÉQUIPE QUE 
TU CONNAIS BIEN ?
Tout le monde est revenu en début de se-
maine avec l’envie de mieux faire, on était 
tous conscient des choses et déçu de nos per-
formances. C’est important car la totalité de 
l’équipe est sur la même longueur d’onde. Main-
tenant on n’a plus le droit à l’erreur si on veut re-
trouver le top 6. Suresnes est une équipe plutôt 
joueuse. Ils sont denses devant donc il va fal-
loir répondre à l’engagement imposé. Derrière 
il vont vite aussi. Dans ce championnat, toutes 
les équipes se ressemblent plus ou moins, avec 
un gros pack costaud mais également mobile.  
Mon souvenir ? J’en garde forcément un bon 
souvenir car c’était ma première année dans le 
monde des seniors. Grâce à eux j’ai évolué en 
Nationale et j’ai pu rejoindre le Stade Niçois. 
J’ai découvert ce championnat l’an dernier. Ça 
va moins vite qu’en espoirs mais ça tape beau-
coup plus fort, j’ai dû adapter et développer 
mes qualités pour répondre aux exigences de 
ce jeu. J’étais trop gentil, il fallait être plus rude 
au contact. J’ajoute cela à ma palette de troi-
sième ligne coureur avec une grosse activité.

UN MOT SUR TON POSTE JUSTEMENT, QUEL 
EST AUJOURD’HUI LA PARTICULARITÉ D’UN 
TROISIÈME LIGNE ? 
Ce poste, comme tous les autres postes, a 
évolué et évolue encore. Aujourd’hui à mon 
poste il y a de gros physiques très puissants 
comme Tuafutu de Bourgoin. Ensuite, autour 
généralement il y a des coureurs plaqueurs 
qui courent énormément. Ils font la tran-
sition avec les trois-quarts. De nos jours, le 
troisième-ligne allie densité physique, mo-
bilité et rapidité. Steffon Armitage ? On ap-
prend beaucoup à ses côtés. Il est très ouvert 
à la discussion et il a toujours le sourire. Je 
le regardais à la TV plus jeune. Avec Louis 
Suaud on s’entend bien, on enchaine les 
matchs donc on trouve nos repères. On se 
ressemble assez dans le style de jeu même 
s’il me met quelques centimètres !

Lire la suite de l'article sur 
stadenicois.fr

Epatant par son activité sur le terrain, Arthur Vignolles est devenu un pilier 
de la troisième ligne niçoise depuis son arrivée. Débarqué à Nice en prove-

nance de Suresnes, l’ancien espoir du Stade Toulousain a participé à 15 des 16 
rencontres de l’équipe première cette saison (12 titularisations). Le troisième ligne 

entre dans sa deuxième saison en seniors et découvre encore ce monde professionnel, il 
revient pour nous sur cette transition. Arthur abordera également la rencontre à Bourgoin 
et son aventure du côté de Suresnes, futur adversaire du Stade Niçois. 



J17// STADE NIÇOIS VS SURESNES
Pas le temps de souffler pour nos Niçois qui retrouvent les Arboras ce week-
end avec la réception de Suresnes. Il s’agira de la première rencontre de 
l’année 2023 du Stade Niçois sur ses terres après deux déplacements à Dax 
et Bourgoin. Un match compliqué sur le terrain face à une équipe accro-
cheuse, mais les hommes du duo Compan-Bruno pourront compter sur les 
supporters et notamment les étudiants azuréens, invités par le club à assis-
ter gratuitement à la rencontre ! Le match aura lieu ce samedi à 18h. 

Le contexte
Battus à Dax et à Bourgoin, le week-end dernier, les Niçois voudront rectifier le tir au 
niveau du résultat, mais également au niveau du contenu. Parmi les détails à régler, l’in-
discipline : 6 cartons jaunes écopés sur les 3 dernières rencontres, des sanctions qui 
amènent à chaque fois des essais de l’équipe adverse. Des détails à régler pour Arthur 
Vignolles (voir interview d’avant match) qui reste confiant quant à la réaction de l’équipe, 
à commencer par ce week-end aux Arboras. 

L’enjeu 
Retrouver la victoire et stopper cette mauvaise série. Défaits lors de la dernière sortie de 
2022 aux Arboras, les hommes du duo Compan-Bruno voudront reprendre le contrôle 
de leur base, les Arboras. Un succès permettrait aux Azuréens de grappiller des places et 
passer devant Suresnes, adversaire du week-end. Un enjeu comptable mais aussi moral. 
Quoi de mieux que de revenir à l’entraînement le lundi après une victoire ? 

L’adversaire
2 points séparent actuellement les deux équipes avant la rencontre. 9ème avec 39 
points, Suresnes est devant le Stade Niçois, 11ème, au classement. L’équipe de la ban-
lieue parisienne reste sur deux défaites en 2023 :  à Hyères-Carqueiranne (40 à 20) 
et contre Narbonne le week-end dernier (13-36). Avec un bilan comptable équilibré (8 
victoires pour 8 défaites), les Suresnois voyagent plutôt bien avec des succès sur les ter-
rains de Rennes (19-29), Bourgoin (27-32) et de Cognac (18-24), le tout sur 7 rencontres 
hors de l’Île-de-France. Une équipe accrocheuse dans le jeu qui fait partie de celles qui 
courent le plus dans le championnat. Un réel défi physique pour nos Niçois. Pour rappel, 
les stadistes avaient battu Suresnes au match aller (15-25).

La rencontre se déroulera samedi 28 janvier 2023 à 18h.  

Issa Nissa !  

C O N T E X T E  1 7 È M E  J O U R N É ESTADE NIÇOIS
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13 vs 36

DIMANCHE 22 JANVIER

27 vs 16
29 vs 29

11 vs 16
ÉQUIPES PTS J G N P + - DIF E+ E- PP PA BO BD CB

1   Dax 66 16 14 0 2 421 259 162 5 1 0 0 0 0

2   Valence Romans 57 16 10 1 5 389 214 175 6 5 0 0 0 0

3    Bourg en Bresse 55 16 11 0 5 355 261 94 4 3 0 0 0 0

4    
Albi 55 16 11 1 4 371 226 145 2 3 0 0 0 0 0

5    Blagnac 47 16 9 2 5 297 292 5 1 2 0 0 0 0

6    Narbonne 46 16 9 1 6 374 343 31 3 1 0 0 0 0

7    Bourgoin Jallieu 46 16 9 1 6 376 336 40 1 3 0 0 0 0

8     Tarbes 42 16 7 1 8 362 319 43 2 6 0 0 0 0

9     Suresnes 39 16 8 0 8 309 375 -66 1 2 0 0 0 0

10     Chambéry 37 16 7 0 9 295 313 -18 0 5 0 0 0 0

11     Nice 37 16 6 1 9 285 288 -3 1 6 0 0 0 0

12     Hyères 28 16 5 0 11 269 386 -117 0 4 0 0 0 0

13     Rennes 17 16 2 0 14 159 357 -198 0 5 0 0 0 0 0

14     Cognac 9 16 0 0 16 245 538 -293 0 5 0 0 0 0

Nice

Dax

Albi

Narbonne

Blagnac  

Bourgoin-Jallieu

Hyères

CognacBourg en Bresse 32 vs 14
VENDREDI 20 JANVIER
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16ème

 JOURNÉE

SAMEDI 21 JANVIER

23 vs 06 

Tarbes

Chambéry

Valence Romans

Suresnes 

Rennes17 vs 10





I N T E R VI E W 
D U  PAR R AI N  D E  M AT C H

Partenaire historique du Stade Niçois, le Département des Alpes-Maritimes a dé-
cidé de parrainer la rencontre face à Hyères-Carqueiranne. Eric Ciotti, Député, 
Président de la Commission des finances et ancien Président du Conseil dépar-
temental sera notamment présent pour donner le coup d’envoi fictif de la ren-
contre. 

QUELLE PLACE OCCUPE LE SPORT AU SEIN 
DU DÉPARTEMENT DES ALPES-MARITIMES ?  
Le Sport occupe une place prépondérante au 
sein du Conseil départemental. La collectivité 
mène une politique active et ambitieuse en fa-
veur du sport avec un budget annuel de 10M 
€. Notre volonté est d'encourager la pratique 
sportive dans sa plus grande diversité, à tous 
les âges et d’être présent au côté du monde 
sportif dans sa globalité, qu’il soit amateur 
ou professionnel. Le Département aide tous 
les clubs qui le demandent, aujourd’hui nous 
soutenons le fonctionnement de 600 clubs ! 
Notre territoire offre également un terrain de 
jeu idéal pour les amateurs de sport ce qui en 
fait un atout important pour renforcer son at-
tractivité. C’est d’ailleurs la raison pour laquelle 
le Comité d’Organisation des Jeux olympiques 
2024 a choisi de labelliser notre département 
comme « Terre de Jeux ».  

LE DÉPARTEMENT DES ALPES-MARITIMES 
EST-IL UNE TERRE DE RUGBY SELON VOUS ?
Le Département des Alpes-Maritimes s’investit 
depuis plusieurs années en faveur du sport et 
notamment du rugby, sport populaire, capable 
de transmettre à ses pratiquants le goût de 
l’effort et l’esprit d’équipe, et de favoriser la 
cohésion sociale et intergénérationnelle. Ces 
valeurs sont en parfaite harmonie avec celles 
du Conseil départemental et de son Président, 
Charles Ange Ginésy.  Le 06 est une terre de 
rugby, du fait de son histoire avec le Racing 
Rugby Club de Nice, mais également son pré-
sent, avec le Stade Niçois et les autres clubs 
ambitieux du territoire. Ce n’est pas pour rien 
que le XV de France s’installe régulièrement 
chez nous et que nous recevrons également 
plusieurs matchs de la Coupe du Monde de 
rugby l’an prochain. J’ai d’ailleurs apporté mon 
soutien dès 2017 à la candidature de la France 
pour être le pays hôte de cette compétition.  

POURQUOI SOUTENIR LE STADE NIÇOIS ? 
Le Département des Alpes-Maritimes accom-
pagne les clubs ambitieux du territoire. Le 
Stade Niçois a de grands objectifs et notam-
ment celui de monter et s’installer en ProD2. 
Au cours des 5 dernières années, notre sou-
tien financier a été multiplié par 10 pour per-
mettre au club d’atteindre cet objectif. Le pro-
jet ambitieux de ce club colle parfaitement à 
la vision que le Département des Alpes-Ma-
ritimes a sur le sport. Il allie la performance 
sportive de l’équipe première et des autres 
sections telles que les féminines à la volon-
té de proposer une formation de qualité aux 
jeunes à travers son école de rugby, son aca-
démie et son centre de formation. Nous par-
tageons également ces valeurs qui nous sont 
chères et que le club inculque à ses jeunes 
joueurs dans son centre de formation : celles 
du respect, de l’entraide, du partage ou en-
core du dépassement de soi. Le tout géré par 
une équipe dirigeante compétente.

QUEL EST VOTRE PRONOSTIC POUR LE 
MATCH DE CE SAMEDI ?
Une victoire du Stade Niçois bien évidem-
ment ! Il s’agit d’un derby, une sorte de su-
prématie régionale est en jeu donc nous 
allons tous soutenir les Niçois pour qu’ils 
l’emportent et reviennent au plus proche du 
Top 6 !

24 rue Costes et Bellonte – 06200 Nice
04 93 18 34 00 – info.niceairport@radisson.com

151 chambres & suite
6 salles de réunion

Restaurant L’Azur bistrot niçois 
Piscine & lounge

Parking privé

TOUS LES ESPACES SONT ENTIEREMENT RENOVES
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POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSEN-
TER ET NOUS PARLER DE VOTRE RÔLE AU 
SEIN DE NICE ETOILE ?  
Bonjour, je m’appelle Patrick Nolier et je suis le 
Directeur du centre commercial Nice Etoile. Mon 
rôle est d’animer et de faire vivre au quotidien 
le centre commercial tant sur l’aspect marketing 
que sur la sécurité, la maintenance ou la propre-
té. Nous essayons donc d’animer le centre, mais 
également de communiquer sur les actions mises 
en place en relation avec l’ensemble de nos com-
merçants.

QU’EST-CE QUI REND LE CENTRE COMMERCIAL 
UNIQUE ?   
Nice Étoile c’est le centre commercial des Niçois. Cela 
fait plus de 40 ans que nous avons ouvert en plein milieu 
de l’artère principale de Nice, l’avenue Jean Médecin. Ce 
centre est unique car il est le seul en centre-ville. Nous 
avons la chance d’être au croisement des deux lignes de 
tramway, d’être desservis par les bus et nous possédons 
également le plus grand parking du centre de Nice. Au-
jourd’hui Nice Etoile, c’est une centaine de magasins répar-

tis sur 4 étages. Nous avons d’ailleurs ouvert dernièrement 
de nouvelles boutiques comme Adidas Original, Ritual, Kiko 
ou la boutique Haribo. L’année 2023 sera pleine de nouveau-
tés avec de belles enseignes qui pourraient arriver au sein de 
notre centre.

RACONTEZ-NOUS L’HISTORIQUE DE LA COLLABORATION 
AVEC LE STADE NIÇOIS ?  POURQUOI AVOIR REJOINT LE CLUB 
?  
Cela va faire 5 ans que Nice Etoile est partenaire du Stade Niçois. 
Il nous paraissait important de continuer à soutenir la croissance du 
club et à faire rayonner la Ville de Nice sur le championnat de Natio-
nale. Nous sommes toujours dans un double objectif de développer 
le Stade Niçois mais aussi de contribuer à une montée en Pro D2 sur 
le plan sportif.

I N T E R VI E W  D U 
PAR R AI N  D U  M AT C H

Partenaire historique du Stade Niçois, Nice Etoile a décidé de parrainer la rencontre 
face à Suresnes ce samedi. Patrick Nolier, Directeur du centre commercial de Nice 
Etoile sera notamment présent pour donner le coup d’envoi fictif de la rencontre. 



61 %

QUELLES ANIMATIONS/OPÉRATIONS AVEZ-VOUS DÉJÀ RÉALISÉES AVEC LE CLUB ?   
Chaque année, nous mettons en place des ateliers « initiations au rugby » dans les couloirs 
de Nice Etoile afin de mettre en avant le club mais aussi faire découvrir la pratique du rugby 
aux enfants. Nous la réitérons depuis maintenant plusieurs années et c’est un grand plaisir 
de pouvoir contribuer à la découverte de ce sport et montrer son accessibilité dès le plus 
jeune âge. Nous avons également été présents sur les maillots de l’École de Rugby par le 
passé. La formation fait partie de l’identité du club et cette identité nous tient à cœur.   

UN MOT POUR LES SUPPORTERS ET LES JOUEURS DU STADE NIÇOIS ?  
Bien sûr, simplement dire que Nice Etoile sera toujours derrière l’ensemble des clubs niçois. 
Nous sommes fiers de voir le rayonnement du sport au sein de la ville et nous continuerons 
à soutenir les Aiglons de Nice ainsi que le Stade Niçois.

NICE AFFRONTE SURESNES, UN PRONOSTIC ? 
Nous avons remporté le match aller donc nous espérons une victoire de nos Niçois à do-
micile évidemment !
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VS

 NOMBRES DE RUCKS

JEUX AU PIED

2ème 10ème

JEUX AU PIED

39%  POSSESSION 

177 75

NOMBRES DE PASSES

2333

87

 NOMBRES DE RUCKS

47 

PUBLICITÉ NGE

Alors que les joueurs ont déjà porté le nouveau maillot 
extérieur, aux couleurs historiques de Nice, azur et or, ils 
joueront ce week-end avec la nouvelle tunique domicile du 
club, tout en rouge et noir. 

Nouvelle année, nouveaux maillots ! Le Père Noël est bien passé au 
Stade Niçois. Lors des déplacements à Dax et à Bourgoin, les nou-
veaux maillots extérieurs du club n’ont pas pu échapper aux suppor-
ters Niçois. Un maillot hommage à l’épopée de 1983 avec les cou-
leurs historiques azur et or ! Lors du retour des joueurs aux Arboras, 
première rencontre de 2023 à la maison, le rouge et noir sera au ren-
dez-vous ! 

Petite différence comparée aux années précédentes, le rouge se fera 
un peu plus présent. Un mixte entre deux couleurs, bien ancrées dans 
la culture locale, qui conserve cette identité actuelle. Une nouvelle 
tunique qui, on l’espère, portera chance à nos Niçois !

Alors convaincu vous aussi ? Vous pouvez dès à présent retrouver le 
maillot domicile ainsi que le maillot extérieur au sein de notre bou-
tique officielle ouverte le mercredi et le samedi lors de nos rencontres 
à domicile.

Issa Nissa

N O U VE AU  M AI LLO T  D O M I C I LE 
LO R S  D E  L A  R E N C O N T R E 

FAC E  À  S U R E S N E S
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C H R I S T I AN  E S T R O S I 
E N  VI S I T E  AU X  AR B O R AS 

P O U R  L A  G ALE T T E  D E S  R O I S

Ce mercredi 18 janvier 2023, Christian Estrosi, Maire de Nice, s’est 
rendu aux Stade des Arboras pour partager la galette des rois avec les 
licenciés du Stade Nicois et plus particulièrement les 250 joueurs de 
l’École de Rugby.

Le Maire de Nice a été reçu ainsi que Martine Martinon, Monique Bailet, 
José Cobos et Pierre Barone, par le président de l’association Patrice Prévot. 
Mr Estrosi a pu faire le tour des terrains découvrir les plus jeunes à l’entraî-
nement et faire la rencontre des différentes équipes du club.  Au terme du 
discours où le maire a assuré le club de tout son soutien et a remercié les 
éducateurs, ce fut l’occasion de partager un moment convivial et prendre 
quelques photos avec les personnes présentes.

Issa Nissa!




